

Tributo a Fidel en Santiago de Cuba en tradicional Fiesta de la Bandera



La Habana, 1 ene (RHC) Con una emotiva evocación al eterno Comandante en Jefe Fidel Castro, se celebró este sábado, en los predios del antiguo Ayuntamiento de la ciudad de Santiago de Cuba, la Fiesta de la Bandera en el aniversario 115 de su establecimiento como tradición en la urbe.

Desde la música, la danza y la poesía la velada devino sentido tributo del pueblo santiaguero al líder cubano, fallecido el 25 de noviembre último y quien desde el balcón del histórico Ayuntamiento, proclamó el triunfo de la Revolución cubana el primero de enero de 1959.

Nuevamente allí retumbó el ¡Gracias Santiago! pronunciado por Fidel, el primero de enero de 1984, para celebrar el aniversario 25 de la victoria revolucionaria, momento escogido también para entregar el Título Honorífico de Ciudad Héroe de la República de Cuba y la Orden Antonio Maceo a Santiago de Cuba.

Beatriz Jhonson Urrutia, presidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular, refirió los avances del territorio en las labores de recuperación ante los daños que ocasionó el huracán Sandy, en octubre de 2012, sobre todo en el fondo habitacional, al tiempo que señaló la necesidad de elevar la producción de

alimentos y de otros bienes, con el fin de sustituir importaciones.

Raúl Fornés Valenciano, presidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular, en nombre de ese órgano local del gobierno y de las autoridades del Partido Comunista de Cuba (PCC), transmitió las felicitaciones por el nuevo año.

En el parque Céspedes nutrido de personas, nacionales y foráneas, tal y como se hace cada año desde hace más de un siglo, marcadas las 12 de la noche, fue izada una gigante bandera cubana -que ondeó esta vez - y entonado el Himno de Bayamo, todo lo cual fue seguido por cerrados aplausos de la multitud y la expresión de buenos augurios para 2017.

Al ser la ocasión 115 en la que tuvo lugar en la urbe esa ceremonia, instituida por Don Emilio Bacardí y Moreau, quien fuera el primer alcalde de la ciudad, este año, por primera vez, la celebración se llamó Acto patriótico de homenaje a la bandera.

A la gala asistió, además, Lázaro Expósito Canto, miembro del Comité Central del PCC y primer secretario de esa organización política en la provincia de Santiago de Cuba.

La Fiesta de la Bandera es considerada una de las actividades histórico-culturales más importantes de la urbe indómita, y festejo único de su clase en Cuba y el mundo, con un alto sentido patriótico.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/117217-tributo-a-fidel-en-santiago-de-cuba-en-tradicional-fiesta-de-la-bandera>



Radio Habana Cuba